



大谷こども園 園便り

令和6年2月号



2月の教育・保育目標

- *冬の自然に触れて遊び、興味や関心を広げる。
- *さまざまな素材や用具にふれ、考えたり工夫したりして、作って遊ぶことを楽しむ。



まだまだ寒さは厳しいですが、早いもので立春を迎える時期となりました。1月は気温の高い日が多く、園庭で凧揚げをしたり、室内でお正月遊びや郵便屋さんごっこ等をして楽しみました。積雪があった日には、雪や氷を発見するたびに、「わ～！」と歓声を上げては、嬉しそうに触れて遊ぶ子ども達でした。今月も、この時期ならではの自然に触れて遊び、豊かな感性を育てていきます。長靴や防寒着等の準備を、引き続きお願いします。

また、新型コロナ以外にも、インフルエンザ、ノロウイルス等の感染症が流行しやすい時期です。手洗いやうがい、手指消毒、換気など予防を十分行いましょう。睡眠や栄養をしっかり取り、免疫力を高めながら、冬を元気に過ごしましょう。



～ 作品展を開催します ～

今年度も子ども達の作品を展示します！4月からいろいろな体験を通して、思ったことや感じたことなどを、さまざまな素材を使って自分なりに表現することを楽しんできました。出来栄よりも、作る過程で垣間見えるその子なりの感じ方や表し方を大事にしながら関わってきました。一人一人の違いや、その子らしさが溢れる作品となっていますよ。どうぞお楽しみにお出かけください。

※詳細は、1月23日にコドモンで配信した通知をご覧の上、ご確認ください。

<令和5年度研究主題>

「元気いっぱい体を動かして遊ぶことを楽しむ子を目指して」
～繰り返し体を動かして遊びたくなるような環境と援助の工夫～

3・4歳児

【飛ぶ・飛び降りる】



【掴む・渡る】



ぼくは
この紙飛行機が
いい!

【投げる・飛ばす】



こうやって
飛ばすといいよ!

【飛び乗る・支える】



ぜんぶ
反対に見える!

逆さだよ!
おもしろ～い!

登ってみたい!
よいしょ!

おばけに
当たったよ!



【つかむ・ぶら下がる】

【投げる・当てる】

3歳児は、保育教諭の見守りや援助を受けながら、いろいろな運動遊具を使ってさまざまな動きを楽しんできました。大きい学年の友達の姿をモデルとしながら、意欲をもって繰り返し取り組んでいます。4歳児は、動きがより巧みになり、細かい動きの調整ができるようになってきました。自分なりに考えたり工夫したりして遊ぶなかで、友達と一緒に体を動かす喜びを感じています。



日 月 火 水 木 金 土

28	29	30	31	1	2	3
4	5 集会(3~5歳児)	6	7 PTA役員会19:00	8	9 由良こども園交流(5歳児)9:30 大栄小入学説明会	10
11 建国記念の日	12 振替休日	13 お話タイム10:45(0~2歳児)	14 身体測定	15 大栄小体験入学9:40(5歳児) 作品展プログラム配布	16 作品展 16:00~18:00 ※受付17:45まで	17 作品展 9:30~11:30 ※受付11:15まで
18	19 園評議員会9:15	20 誕生会(1,2月) お茶会(5歳児)	21	22 お点前披露お茶会(5歳児保護者参加) ピカピカデー	23 天皇誕生日	24
25	26	27	28 避難訓練	29 園たより・給食たより	1	2

*毎日持ち帰り:歯ブラシ・コップ(3~5歳児)
*毎週水曜日 おにぎり弁当(3~5歳児)
*毎週木曜日 絵本貸出し日 ※絵本袋をもってきて下さい。
*毎週金曜日 布団持ちかえり(隔週)
*月末最終日 帽子、ぞうり、外靴持ち帰り※きれいに洗いましょう

～3月の行事予定～ (主なもの)

3/7(木) 保育参観日・PTA総会(予定)
3/13(水) お別れ会
3/22(金) 卒園式(5歳児保護者参加)※午前
3/22(金) 修了式(3・4歳児園児のみ)※午後

お知らせとお願い

○3月保育参観日とPTA総会について

3月7日(木)には、参観日とPTA総会を予定しています。PTA総会については、後日詳細をお知らせします。ご協力ご理解をよろしくお願いいたします。

○カラー帽子・体操服・体操ズボンの注文について(カラー帽子は新1歳児～新3歳児はご購入ください)

昨年度からネットでの販売となり、保護者の方に業者から直接購入していただいています。

利用ガイドを1月31日に配布します。お手数ですが、各自で登録の上、2月5日(月)以降に注文をしてください。

※令和6年度のカラー帽子の色は、新1歳児…きみどり、新2歳児…みずいろ、新3歳児…オレンジとなります。



SUSTAINABLE
DEVELOPMENT
GOALS

大谷こども園は、持続可能な開発目標を支援しています

～大谷フロンティアさんと「おはぎ作り」をしました！～



1/19(金)、幼稚部の園児が、大谷フロンティアの皆さんと一緒に、おはぎ作りをして交流しました。蒸しあがったもち米をすりこぎで潰し、あんこを包み、きな粉をまぶして完成です。慣れない作業でしたが、「お米をつぶすのが楽しかった」「ちよっと固かった！」と、目を輝かせて感想を話してくれました。最後に、大谷フロンティアの皆さんにお礼を言って、記念撮影をしました。美味しいもち米を育ててくださり、おはぎ作りも優しく教えていただきました！本当にありがとうございました。